



Communiqué de presse

17 octobre 2012

Rencontres Savoir ignorer

Bordeaux 16 et 17 novembre 2012 Amphi Lajugie Université Montesquieu - Bordeaux IV

" La vrai science est une ignorance qui se sait " Montaigne

L'ignorance n'a pas bonne image. Dans le pire des cas, elle est associée à l'obscurantisme, dans le meilleur, elle est considérée comme le premier pas vers la connaissance.

À l'aube du XXIe siècle, a été organisée en France L'Université de tous les savoirs. On y a fait l'état des lieux des connaissances qu'a produites l'humanité.

Pourquoi ne pas faire également l'état des lieux de nos ignorances ? L'histoire et la science ne sont-elles pas aussi riches des énigmes qu'elles créent que des réponses qu'elles donnent ? Certes, les savoirs nous éclairent, mais toujours à proportion de la frange d'ombre qui les délimite.

Que savons-nous de nos origines, de celles de l'Univers ? Où se trouve la frontière entre animalité et humanité ? Que nous apprend vraiment l'histoire ? Comment définir l'intelligence ? Peut-il exister une cité idéale fondée sur la justice et la liberté ?

Autant de questions qui seront abordées lors de ces deux journées ouvertes à tous.

Les rencontres Savoir ignorer sont organisées par les services culturels des universités de Bordeaux. Le responsable scientifique est Allain Glykos, maître de conférences à l'Université Bordeaux 1 Sciences et Technologies.

Ces rencontres bénéficient du partenariat du Conseil régional, du CROUS de Bordeaux-Aquitaine, du festival international du Film d'histoire de Pessac, du Laboratoire Sciences philosophie humanités-SPH (Universités Bordeaux 1, UB3), de France Inter, de TBC.

Contact presse

regine.briant@u-bordeaux4.fr Tél. 05 56 84 25 59

Direction scientifique

allain.glykos@u-bordeaux1.fr